



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MUNICIPIOS

30/08/2022

LEGISLATIVO

¿Realmente Nacho Mier ya tiene el respaldo federal para ser el candidato de Morena a la gubernatura?

Ignacio Mier Velazco sorprendió –el sábado pasado– con la fuerza mostrada en su informe anual de labores como legislador, por los miles de personas que abarrotaron el acto y la presencia de figuras de mucho peso político de la 4T. El acto marcó el arranque –formal y público– de su intento de buscar ser candidato a gobernador de Puebla en 2024 y al mismo tiempo, puso nerviosos a muchos actores importantes de Morena en el estado, pues habían apostado a que el diputado federal tendría un acto deslucido o convencional, pero al mismo tiempo empiezan a ver “señales” de que no es mal visto desde Palacio Nacional.

<https://municipiospuebla.mx/opinion/2022-08-29/%C2%BFrealmente-nacho-mier-ya-tiene-el-respaldo-federal-para-ser-el-candidato-de>